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OMS diz que é cedo para estabelecer 
se Ômicron tem maior gravidade

A 
variante Ômicron 
já foi detectada em 
57 países, no entan-
to mais de 99% dos 

casos de covid-19 continuam a 
ser causados pela Delta. Em-
bora a nova cepa do coronaví-
rus esteja se disseminando ra-
pidamente pela África do Sul, a 
Organização Mundial da Saú-
de (OMS) considera que ainda 
é cedo para tirar conclusões so-
bre a sua transmissibilidade ou 
o impacto no combate à pande-
mia em nível global.  

Na África do Sul, onde a 
Ômicron foi registrada pela pri-
meira vez, a incidência continua 
a aumentar, tendo sido notifica-
dos 62.021 novos casos entre 29 
de novembro e 5 de dezembro - 
um aumento de 111% em rela-
ção à semana anterior, de acordo 
com o último relatório epide-
miológico da OMS. Até agora, 
segundo o mesmo documento, 
já foram detectados casos da 
variante em 57 países.

“Considerando, no entanto, 
a circulação predominante da 
variante Delta em muitos países, 
particularmente na Europa e nos 
Estados Unidos, é muito cedo 
para tirar qualquer conclusão 
sobre o impacto que a Ômicron 
terá na epidemiologia global de 

Covid: novas regras para viajantes 
começam a valer amanhã

A partir de amanhã, os viajantes que 
entrarem no Brasil por via aérea precisa-
rão apresentar, além do teste com resul-
tado negativo para a Covid-19, compro-
vante de vacinação contra a doença. 
Quem não estiver imunizado precisará 
fazer quarentena de 5 dias na cidade de 
destino.

As regras foram publicadas na edi-

ção de ontem do Diário Oficial da União 
(DOU) e valem para brasileiros e estran-
geiros.

Até agora, todos os viajantes (brasi-
leiros ou estrangeiros) que entrassem no 
país por via aérea precisavam apresentar 
apenas a Declaração de Saúde do Via-
jante (DSV), que pode ser preenchida 
no site da Anvisa, e um exame RT-PCR 

negativo realizado até 72 horas antes do 
embarque.

Para entrada por via terrestre, os via-
jantes deverão apresentar o comprovante 
de vacinação completa feita no mínimo 
14 dias antes da entrada no país ou teste 
RT-PCR negativo feito 72 horas antes da 
entrada no Brasil ou teste negativo de antí-
geno realizado 24 horas antes da entrada.

A papada vira a vilã das selfies
COLABORAÇÃO DE RICO ALBUQUERQUE
ricodopovo@gmail.com

 
 Uma das maiores preocupa-

ções das pessoas no mundo atual 
é registrar a cada passo sua vida 
em fotos, neste aspecto a papada 
tem sido uma das campeãs de 
reclamação e de busca por elimi-
nação deste problema nos con-
sultórios. Também conhecida 
como queixo duplo, há situa-
ções em que o rosto parece não 
ter definição chegando a juntar-
-se com o pescoço. Daí começa 
a luta pelo ângulo perfeito na 
foto. Entretanto o Dr. Fábio Bar-
ros esclarece que hoje em dia há 
muitas técnicas para a solução 
desta questão.

Auxílio Brasil vai deixar 17 
milhões de famílias de fora
A segunda parcela do Auxí-

lio Brasil começará a ser paga 
a partir de hoje. Os primei-
ros beneficiários serão aque-
les com final de Número de 
Inscrição Social (NIS) 1. O 
pagamento termina no dia 23 
de dezembro para os benefici-
ários com final de NIS 0.

O benefício, no entanto, 
não vai chegar para 17 milhões 
de famílias como foi prome-
tido pelo governo Jair Bolso-
naro. A informação foi confir-
mada pelo Ministério da Cida-
dania, segundo o portal g1 que 
a folha de pagamentos já está 
em fase final de processamento 
– e portanto não haveria tempo 
para inclusão de novos bene-

ficiários.
O Auxílio Brasil começou a 

ser pago em novembro para as 
14,5 milhões de famílias bene-
ficiárias do Bolsa Família, que 
foi extinto. O valor médio em 
novembro foi de R$ 224,41 por 
família. Em dezembro, cerca 
de 13 milhões receberão um 
complemento para alcançar o 
benefício de R$ 400.

O pagamento mínimo de 
R$ 400 em dezembro foi garan-
tido por meio de uma Medida 
Provisória editada na terça-
-feira (7). Também diferente 
do prometido pelo governo, 
no entanto, a MP não garante 
o pagamento do complemento 
retroativo a novembro.

Informação foi confirmada pelo Ministério da Cidadania

Também 
conhecida 
como queixo 
duplo 
especialista em 
harmonização 
facial, Dr. 
Fabio Barros, 
explica tipos 
de tratamentos

covid-19”, esclarecem os espe-
cialistas no relatório divulgado 
na última quarta-feira (8), antes 

de entrevista coletiova da OMS.
“Embora pareça haver pro-

vas de que a variante Ómicron 

pode ter uma vantagem de cres-
cimento sobre outras em circu-
lação, não se sabe se isso signi-

fica que tem maior transmissi-
bilidade”, acrescenta o relatório.

Na entrevista coletiva de 

ontem, o diretor-geral da OMS, 
Tedros Adhanom, pediu o com-
partilhamento de informação 
das autoridades nacionais com a 
comunidade internacional rela-
tivas à Ômicron, para melhor 
acompanhamento, lembrando 
que os dados que existem e a 
informação que se conhece são 
preliminares e que é muito cedo 
para conclusões sólidas em rela-
ção à variante.

“Dados preliminares da 
África do Sul sugerem um risco 
de reinfeção mais elevado com 
a Ômicron, mas são necessá-
rios mais dados para tirar con-
clusões sólidas. Existem tam-
bém elementos que fazem pen-
sar que a Ômicron provoca sin-
tomas menos graves do que a 
Delta, mas também aqui é ainda 
demasiado cedo para haver cer-
teza”, afirmou.

O diretor-geral da OMS 
admitiu que a Ômicron “pode 
ter grande impacto no desen-
volvimento da pandemia”, mas 
insistiu que é cedo para con-
clusões definitivas sobre a efi-
cácia das vacinas atuais contra 
a covid-19 em relação à nova 
variante, assim como sobre os 
tratamentos, a transmissibili-
dade e outros fatores.

- Existe uma nova geração de 
fios de sustentação que são fei-
tos dos chamados materiais bio-
compatíveis, ou seja, não provo-
cam rejeições nem efeitos adver-
sos no paciente – explica.

A papada pode ser ocasio-
nada pelo efeito sanfona (engor-
dar e emagrecer várias vezes), 
pela flacidez graças ao enve-
lhecimento, hereditariedade 
ou por causa de movimentos 
faciais repetitivos. Há também 
casos em que o fumo,  alimen-
tação desequilibrada, gordurosa 
e inadequada que aumentam a 
flacidez na região do pescoço.

O lifting da papada tem 
sido um sucesso, pois provoca 
o aumento da produção do colá-

geno, a proteína responsável 
pela firmeza da pele que con-
fere  o aspecto de juventude. 
Assim o sucesso ao reduzir a 
papada, remodelando contor-
nos dos rostos dos pacientes tem 
tido um grande procura graças 
a alguns tratamentos.

- Temos dois tipos de fios, os 
fios de PDO e os fios de Silhou-
ette. Os fios de PDO são feitos 
de polidioxanona e seu princi-
pal efeito é o da estimulação do 
colágeno. Ao contrair as fibras 
da pele, os fios de PDO con-
traem a própria pele também. 
Seu efeito pode durar entre 6 a 
8 meses. Este tipo de tratamento 
é indicado para um nível de 
papada ainda inicial, podendo 

servir como prevenção ou evi-
tar o surgimento do problema – 
orienta Fabio Barros.

Segundo relatos dos pacien-
tes do Dr. Fabio Barros quando 
a papada é eliminada, o rosto 
readquire uma definição como 
um todo e graças ao estímulo do 
colágeno o rejuvenescimento é 
maior.  O Dr. Fábio Ricardo Bar-
ros é Pós-graduado em cirurgia 
bucomaxilofacial e especialista 
em Harmonização Facial

SERVIÇO
Informações, dúvidas e orientações
Leblon : (21) 99912-0014
Centro do Rio : (21) 96700-8873
Instagram: @fabioricardobarros
Facebook: /drfabiobarros

ANTES DEPOIS
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Paes anuncia que vai ter fogos em 
Copa e mais dez pontos da cidade

A
o lado do gover-
nador Cláudio 
Castro, o prefei-
to Eduardo Paes 

confirmou que haverá festa de 
réveillon com fogos na Praia 
de Copacabana e em dez pon-
tos espalhados pela cidade. Os 
dois participam da abertura do 
Rio Gastronomia, no Jockey. 
Paes ressaltou que, apesar da 
epidemia de gripe no municí-
pio, a taxa epidemiológica da 
Covid está baixa.

Em Copacabana serão 16 
minutos de fogos em 10 bal-
sas de toda a orla. Também 
está prevista a instalação de 
25 torres de música com con-
tagem regressiva. Haverá res-
trições de acesso ao bairro. 
Haverá bloqueio de acesso a 
partir das 19h do dia 31 de 
dezembro, e será permitido 
moradores e hóspedes ingres-
sarem no bairro até às 22h. A 
orla de Copacabana e Leme 
não terá estacionamento per-
mitido desde a noite do dia 30 
de dezembro.

Não haverá reforço na 
linha dos ônibus regulares 
ou a criação de pontos espe-

ciais como em outros anos.  
O metrô também não irá fun-
cionar 24 horas na noite da 
virada.

Nesta quarta-feira, o 
Comitê Científico do estado 
contra a Covid-19 aprovou a 
realização da queima de fogos 
na praia de Copacabana no 
réveillon, desde que sejam 
adotadas medidas para evi-
tar aglomerações. Minutos 
depois, o governador garan-
tiu que estado e prefeitura 
chegarão a uma decisão na 
sexta-feira sobre as celebra-
ções e toda a estrutura mon-
tada para a virada do ano.  Ele 
frisou que, apesar de ele e o 
prefeito defenderem os fogos, 
os técnicos da Saúde é que vão 
balizar a decisão.

No último sábado, Paes 
anunciou na sua conta de 
Twitter que não haveria festa 
de Ano Novo este ano na Praia 
de Copacabana e em outros 
pontos da cidade, como tradi-
cionalmente ocorre. Segundo 
ele, entre a decisão dos comi-
tês científicos municipal e 
estadual, vai valer sempre a 
mais restritiva.

Cidade recebe novas doses contra 
gripe e retoma imunização hoje

Rio registra recorde de atendimento 
por síndrome gripal nas UPAs

A cidade do Rio de Janeiro 
recebeu 100 mil doses de 
vacina contra a gripe na noite 
da última quarta-feira.  isso, a 
Secretaria Municipal de Saúde 
informou que deve retomar, 
amanhã (10), a imunização 
da população contra a doença.  

A vacinação foi suspensa 
na última sexta-feira (3), em 

razão da falta de doses pro-
vocada pelo aumento da pro-
cura pela vacina.

O Rio vive um surto da 
gripe influenza. Na última 
terça-feira (7), a Secretaria 
de Saúde divulgou que mais 
de 20 mil pessoas foram conta-
minadas nas últimas semanas.

A secretaria inaugurou 

ontem o segundo centro de 
atendimento a pacientes com 
síndrome gripal da cidade. Ele 
funciona no Parque Olímpico 
e deve atender cerca de 500 
pacientes por dia. O primeiro 
centro foi aberto ontem na Vila 
Olímpica do Alemão e atendeu 
496 pessoas. Os centros ficam 
abertos das 8h às 17h.

A Secretaria de Estado de 
Saúde (SES) registra recorde 
de atendimento por síndrome 
gripal nas UPAs do estado. 
Somente na última segunda-
-feira, foram cerca de seis 
mil casos em um único dia: o 
maior já verificado desde o iní-
cio da pandemia da covid-19.

De acordo com dados da 
SES, o crescimento repentino 
de casos foi verificado a par-
tir do dia 22 de novembro, 
quando foram registrados 505 
casos nas UPAs estaduais. 

Considerando a média 
diária de atendimentos por 
síndrome gripal, houve um 
aumento de 2.647% de casos, 
na comparação entre 15 e 20 
de novembro, que teve média 
diária de 173 casos, com o 
intervalo entre os dias 4 e 
6 deste mês, que registrou 
média de 4.752 atendimen-
tos diários.

Já a Secretaria municipal 
de Saúde do Rio (SMS) afirma 
que foram notificados 23 mil 
atendimentos de casos de 
gripe nos postos de saúde da 
cidade nas últimas três sema-
nas: uma média de 1.095 regis-
tros por dia.

Jovem morre afogado
após cair de moto

Uma adolescente, de 15 
anos, morreu após sofrer um 
acidente de moto, na última 
quarta-feira, na Estrada do 
Funil, no bairro Florestinha, 
em São Francisco de Itabapo-
ana, no Norte Fluminense. Lara 
Djulia Dias Manhães da Silva 
se desequilibrou da garupa da 
motocicleta pilotada pela mãe, 
caiu dentro de um valão e aca-
bou se afogando.

De acordo com a Polícia 
Militar, a mãe da menina afir-
mou que perdeu o controle da 
direção no momento em que 
tentava desviar de um buraco 
próximo a cabeceira da ponte. 

Lara Djulia foi arrastada pela 
correnteza sendo retirada já 
sem vida por moradores da 
localidade. 

Mãe e filha retornavam do 
Hospital Municipal Manoel 
Carola e seguiam em direção 
à localidade de Cajueiro, na 
região rural, próxima ao limite 
do município com Campos dos 
Goytacazes.

O Corpo de Bombeiros 
informou que foram aciona-
dos às 13h12 para fazer a remo-
ção do corpo para o Instituto 
Médico Legal (IML). O caso 
foi registrado na 147ªDP (São 
Francisco de Itabapoana).

Considerando a média 
diária de atendimentos 
por síndrome gripal, 
houve um aumento de 
2.647% de casos, na 
comparação entre 15 
e 20 de novembro

Mulher fica ferida
ao cair em trilhos na 
estação de Madureira

Uma passageira caiu nos 
trilhos da estação de trem de 
Madureira, na Zona Norte, na 
manhã de ontem. Segundo o 
Corpo de Bombeiros, o quar-
tel de Campinho foi acionado 
às 8h08min para socorrer a 
vítima. Após ser retirada da 
via férrea, a mulher foi enca-
minhada para o Hospital 
Municipal Salgado Filho, no 
Méier.

Antes da chegada dos bom-
beiros, o homem que prestou 
os primeiros socorros afirmou 
que a vítima estava ferida na 
perna. A SuperVia disse que 
a passageira ignorou o aviso 
sonoro do fechamento das 
portas e tentou embarcar em 
uma composição que já estava 
em movimento. Momentos 

depois do acidente, os trens do 
ramal Japeri foram desviados 
para circular em outra linha, 
mas o serviço normalizou às 
8h30m. Até o momento, não 
há informações sobre o nome 
da mulher.

Em nota, a SuperVia 
lamentou o ocorrido e aler-
tou aos seus clientes sobre a 
importância do aviso sonoro. 
“Diariamente, em viagens dos 
trens do Rio de Janeiro, são 
registrados casos de tentativa 
de impedir o fechamento de 
portas, ou ainda de reaber-
tura das portas por pessoas 
que tentam, correndo, acessar 
a composição após os avisos 
luminosos e sonoros de par-
tida. Há ainda casos de des-
respeito à faixa amarela.”

Em Copacabana serão 16 minutos de fogos em 10 balsas de toda a orla

Foram registrados seis mil casos em um único dia
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A Prefeitura de Japeri, por meio da 
Secretaria Municipal de Obras e Servi-
ços Públicos (Semosp), continua com 
o processo de limpeza do Rio Sarandi. 
Cerca de 46% do Rio já está limpo. O 
objetivo dessa ação é prevenir enchen-
tes e a proliferação de agentes trans-
missores de doença.

Desde o início do ano a Prefeitura 
atua na limpeza, dragagem e desasso-
reamento dos rios e canais da cidade. 
De acordo com o secretário municipal 
de Obras e Serviços Públicos, Francisco 
Nacelio, é fundamental que trabalhos 
de prevenção ganhem ênfase.

“Nossa metodologia é sempre atuar 
antes que o transtorno chegue. Esta-
mos com esse trabalho intensivo de 
limpeza dos rios e canais da cidade, 
que vem de encontro ao trabalho de 
conscientização. Ressaltamos diversas 

vezes que: Nossa obrigação é entregar 
o serviço à população, que, por sua vez, 
tem a função de nos ajudar a manter 

o que foi feito. Por isso, pedimos para 
que não joguem lixos nas ruas e nos 
rios do município”, disse o secretário.

CIDADES RIO DE JANEIRO, SEXTA-FEIRA, 10 DE DEZEMBRO DE 2021

Fotos: Divulgação

O desemprego é o principal motivo 
do endividamento no Brasil (30%). 
As dívidas do cartão de crédito são 
predominantes (53%), seguidas 
por lojas (34%) e contas básicas 
(32%).Estar endividado é motivo 
de vergonha para 88% das pessoas, 
com impacto na vida social (85%) e 
na concentração no trabalho (76%). 
O sono de 85% dos entrevistados é 
afetado por causa das dívidas e seis 
em cada 10 pessoas ouvidas dizem 
ter sentido reflexo dos débitos no 
relacionamento com familiares e 
amigos. As dívidas impactam 62% do 
relacionamento entre parceiros.

VERGONHA

A voz do RIO

CLÓVIS MONTEIRO

clovismonteiro@tupi.fm

CHIP FM
A Agência Nacional de Telecomu-

nicações (Anatel) publicou o Ato que 
regulamenta a ativação do chip FM nos 
aparelhos celulares comercializados no 
Brasil. Com a nova norma, todo tele-
fone celular que possuir equipamento 
com capacidade de recepção de sinais 
de rádio FM deverá habilitar a função. 
A publicação do ato é uma antiga rei-
vindicação da ABERT e atende à Por-
taria do Ministério das Comunicações, 
que determinou à Anatel a adoção de 
medidas que garantam o acesso ao ser-
viço de radiodifusão FM nos celulares.

ADOÇÃO
Amanhã, de 14 às 19 horas, a minha 

amiga Karla de Lucas estará com o Pro-
jeto Bichinho Feliz, no Olaria Atlético 
Clube, na Avenida Professor Plínio Bas-
tos, 507, Olaria – é na famosa Feira do 
Olaria. Cãezinhos e gatinhos, que foram 
resgatados de maus tratos e abandono 
pela Karla, estarão lá para adoção. É 
preciso levar identidade, CPF e com-
provante de residência.E quem quiser, 
pode ajudar o Projeto, doando ração, 
shampoos, coleiras, caminhas, toalhas...

Scooby, 6 meses, castrado e vacinado, 
estará na campanha de adoção

R
epresentantes da 
Águas do Rio esti-
veram na sede do 
Procon de Nilópo-

lis. No mês passado a visita foi 
ao Procon estadual com atua-
ção em Nova Iguaçu. O obje-
tivo foi apresentar as propos-
tas e os investimentos previstos 
para os municípios da Baixada 
Fluminense e ao mesmo tem-
po conhecer as principais de-
mandas específicas de cada ci-
dade relativas ao saneamento. 

Para o diretor-superin-
tendente da concessionária, 
Luiz Fabbriani, com atuação 
em Nova Iguaçu, Nilópolis e 
outras três cidades na região, 
reuniões como essas aumen-
tam a eficácia do trabalho da 
empresa. 

“O maior beneficiado com 
essa relação é o usuário. Apre-
sentamos as metas para aumen-
tar a cobertura de água e do ser-

viço de esgoto e os principais 
desafios, principalmente com 
as perdas de água e inadimplên-
cia dos munícipes. E destaca-
mos o nosso relacionamento 
comercial baseado no diálogo 
e na negociação, e busca a con-
ciliação e solução, visando a 
satisfação do consumidor”, 

explicou Fabbriani.
Segundo a gerente de Aten-

dimento da Águas do Rio, 
Lucilla Barretto, a concessio-
nária criou um núcleo dedi-
cado aos casos acionados pelo 
Procon. “O contato direto com 
o Procon é muito importante 
para nós na busca da conci-

liação e da solução da neces-
sidade do nosso usuário e na 
conscientização dos deveres 
e diretores de cada um. Além 
das lojas físicas, disponibili-
zamos um canal de atendi-
mento que funciona todos os 
dias, 24 horas, através de liga-
ções e Whatsapp, para que os 

consumidores possam solici-
tar os serviços da concessio-
nária”, completou.

A superintendente do 
Procon de Nilópolis, Juliana 
Grosso, ressaltou que a relação 
contribui para dar agilidade na 
tratativa das demandas envia-
das ao órgão. “É muito impor-

tante que as empresas presta-
doras de serviço público dis-
ponibilizem um canal direto 
com os Procons, possibili-
tando que os consumidores 
resolvam suas questões de 
forma fácil e rápida, sem a 
necessidade de ingressarem 
no judiciário. O Procon Niló-
polis sai deste encontro com 
a esperança renovada de que 
os consumidores nilopolitanos 
terão atenção e respeito”, diz 
Juliana, que estava acompa-
nhada secretário municipal de 
Cidadania e Direitos Huma-
nos, Renato da Van.

Representantes do Pro-
con de Nova Iguaçu partici-
param do encontro e traçaram 
os próximos passos junto à 
Águas do Rio. Entre eles esta-
vam Daiane Resende, coorde-
nadora do núcleo em Nova 
Iguaçu e sua secretária, Cata-
rine Salustiano.

Baixada: Procons municipais apontam 
demandas do abastecimento de água

Objetivo foi 
apresentar as 
propostas e os 
investimentos 
previstos para 
os municípios 
da Baixada

Japeri: Rio Sarandi já está 46% limpo

Intuito é prevenir enchentes e a proliferação de agentes transmissores de doença.
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Fotos: Divulgação

A Praça Porto Rocha, no 
centro de Cabo Frio, ganhou 
uma árvore de Natal de 23 
metros de altura. A decora-
ção é fruto de uma parceria 
entre a Prefeitura e o Serviço 
Social do Comércio (Sesc). 
Além da praça, o Forte São 
Matheus, o Convento Nossa 
Senhora dos Anjos, a Capela 
do Morro da Guia e a Igreja 
Matriz também já receberam a 
iluminação natalina por conta 
da parceria. Outros pontos da 
cidade ainda serão decorados 
para o Natal.

A decoração também 
vai chegar a outros pon-
tos do município. Na Praia 
do Peró, em conjunto com a 
ONG Mar Sem Lixo e comer-
ciantes locais, será montada 
uma árvore sustentável de 
oito metros de altura. Espa-
ços públicos no Jardim Espe-
rança, no distrito de Tamoios 
e na Avenida Nossa Senhora 
da Assunção, no centro, tam-
bém vão receber a iluminação 
natalina.

A abertura oficial do Natal 
em Cabo Frio será neste 
domingo (12), com a chegada 
do Papai Noel. Às 14h o bom 
velhinho estará no calçadão da 
Praia do Peró, de onde seguirá 
em carro aberto do Corpo de 
Bombeiros desfilando até a 
Rua dos Biquínis. Depois de 
caminhar pelo comércio da 
Gamboa, ele seguirá no carro 
dos Bombeiros pela Avenida 
Wilson Mendes, passando 
pelos bairros Jacaré, Porto 
do Carro e Jardim Esperança.

Por volta das 16h, o Papai 
Noel será recebido na Feira de 
São Benedito, na Passagem, 
onde será recebido por ciclis-
tas para um passeio de bici-
cleta pela cidade, passando pela 
orla da Praia do Forte, Praça 
da Cidadania, Vila Nova, Cen-
tro e Boulevard Canal.

O 
Poder Executivo 
municipal está au-
torizado a fornecer 
auxílio financeiro 

aos professores de sua rede para 
aquisição de ativos tecnológi-
cos (equipamentos e progra-
mas). A mensagem do prefeito 
nº 204/2021 foi aprovada pelos 
vereadores iguaçuanos na últi-
ma terça-feira (07/12), duran-
te a sessão plenária, por unani-
midade. A prefeitura irá editar 
ato normativo regulamentando 
as funções e atividades que fa-
rão jus ao auxílio, bem como 
o valor e a forma de prestação 
de contas. O valor pecuniário 
correrá por dotação orçamen-
tária própria da Secretaria Mu-
nicipal de Educação.

Nova Iguaçu aprova auxílio para 
professores adquirirem ativos tecnológicos

O valor 
pecuniário 
correrá por 
dotação 
orçamentária 
própria da 
Secretaria 
municipal de 
Educação

A orla de Costa Azul cons-
truída em 2003 e revitalizada 
pela última vez em 2019, agora 
se encontra abandonada. A falta 
de manutenção devida deixa 
espaço para a ação do tempo e 
de vândalos deixando a outrora 
bela orla com uma aparência 
destruída e abandonada.

A orla foi uma obra urba-
nizada pela Prefeitura de Rio 
das Ostras e tem 850 metros de 
comprimento, possuindo área 
de lazer e preservação, com 
ciclovia, academia de ginás-
tica ao ar livre, quiosques, play-
grounds para crianças. Porém, 
a atual situação representa um 
perigo para as crianças que brin-
cam nos parquinhos e para as 
pessoas que circulam pelo local.

Diversos metais desgasta-
dos, madeiras podres, fios de 
corrente elétrica descobertos 
e pregos perfurantes tornam 
tudo um perigo para as pes-
soas que utilizam o local em 
suas horas de lazer.

Diversos quiosques da orla 
estão abandonados, a maioria 
sem utilidade alguma, pratica-
mente em ruínas. Os outros que 
trabalham em regime de conces-
são aguardam que a prefeitura 
tome providências, fazendo os 
reparos e a manutenção do local.

Carlos Rodrigues, que veio 
passear com a família de Juiz 
de Fora, Minas Gerais, disse 
que ficou triste porque voltou 
e encontrou tudo diferente, “Eu 
lembro que frequentava muito 

a orla de Costazul há uns 10 
anos atrás. Era uma beleza. 
Fiquei ‘namorando’ a cidade e 
quis morar aqui, porém isso não 
se concretizou. Brinquei mui-

tos Carnavais aqui. Era lindo 
demais essa orla, com os quios-
ques, as plantas. Era tudo bem 
cuidado. Agora parece abando-
nado. Quanto descaso”, lamen-

tou o turista.
Marcia Luz, é moradora do 

Rio das Ostras há três anos, 
mas é proprietária de casa no 
Recreio, bairro adjacente a Cos-
tazul, há 20 anos. De acordo 
com Marcia, a construção da 
orla foi algo incrível e mudou 
totalmente a paisagem da 
praia de Costazul e Remanso. 
“Mas com o passar dos anos 
a manutenção não foi feita e 
tudo ficou assim destruído. Vi 
poucas vezes algum reparo ser 
feito por aqui. E quando acon-
tecia era uma coisa tão super-
ficial que nem dava um bom 
resultado. É uma pena que algo 
tão bonito tenha ficado nesse 
estado tão destruído”, comen-
tou a moradora.

A Região dos Lagos vai 
receber o maior ‘Abraço à 
Lagoa de Araruama’ já reali-
zado. Neste domingo (12), a 
Audax Rio, para celebrar a des-
poluição da maior lagoa hiper-
salina do mundo, realiza um 
super pedal de 100 km, com 
percurso entre as cinco cidades 
do entorno da laguna: Arraial 
do Cabo, Cabo Frio, São Pedro 
da Aldeia, Iguaba Grande e 
Araruama.

O evento, que visa à cons-
cientização pela preservação 
do maior ecossistema regio-
nal, berço de diversas espé-
cies marinhas – a Lagoa de 
Araruama -, tem largada pro-
gramada para às 7h, na Praia 
Grande, em Arraial do Cabo, 
onde será montada uma arena 
para a recepção dos atletas, 
com palco, pódio para a pre-
miação, tendas de exposição 
dos patrocinadores e apoia-
dores, além de food trucks e 
esportes radicais como rapel.

Os ciclistas já podem 
garantir a participação no 
pedal diretamente pelo 

Decoração 
de Natal de 
Cabo Frio 

ganha árvore 
na Praça 

Porto Rocha

Orla de Costazul é exemplo de  
descaso em Rio das Ostras

Descaso com os quiosques s traz sensação de 
abandono para turistas e moradores

Região dos Lagos recebe ‘Abraço à 
Lagoa de Araruama’ com pedal de 100km

Evento ciclístico tem 
largada programada às 7h, 

em Arraial do Cabo

link https://form.jotform.
com/213305550034038.

Todos os participantes rece-
berão um kit com camisa do 
evento e, ao final, cada um que 
completar o percurso, ganhará 
uma medalha de conclusão.

Após a largada no muni-
cípio cabista, os participan-
tes seguem em direção ao dis-
trito de Monte Alto e Praia 
Seca, no sentido Araruama. 
Depois, os atletas passam pela 
Rodovia Amaral Peixoto, em 
Iguaba Grande e São Pedro 

da Aldeia, seguem para Cabo 
Frio, e retornam para Arraial, 
com o encerramento do pedal.

Em todo o trecho, de 
aproximadamente 100 km de 
asfalto, os ciclistas vão con-
tar com uma estrutura de 
apoio montada pelas prefei-
turas locais e a organização do 
evento. Guardas Municipais e 
agentes de trânsito auxiliarão 
em todo a extensão, promo-
vendo a segurança dos atle-
tas, que também contarão com 
ambulâncias e duas arenas – 

em Araruama e São Pedro da 
Aldeia – com hidratação e ali-
mentação.

A entrega dos kits aos par-
ticipantes será realizada no 
sábado (11). Todas as infor-
mações sobre o evento estão 
disponíveis em https://auda-
xrio.com/abraco-da-lagoa-de-
-araruama.

Pedal Kids
A criançada também tem 

lugar garantido no 1º Abraço 
da Lagoa de Araruama. 

Enquanto os adultos encaram 
o desafio de 100 km, vai rolar o 
Pedal Kids, evento totalmente 
voltado para a garotada, com 
ponto fixo na Praia Grande.

Os atletas mirins interes-
sados podem se inscrever 
diretamente na arena, no dia 
do evento. A participação é 
totalmente gratuita, basta 
levar a bike.

• Outras informações sobre 
o evento podem ser obtidas 
pelo telefone (21) 99971-0407.
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O Prefeito da Cidade do Rio de Janeiro, decidiu que não 
haverá a tradicional festa de Réveillon da Praia de Copacabana 
e fundamentou sua decisão alegando respeito à ciência. Até gos-
taríamos que isso fosse verdade e que o cancelamento tivesse 
por base unicamente a ciência, pensando na saúde de cada um 
de nós. No entanto, essa decisão foi tomada tendo como base a 
falta de patrocinadores para o evento. Nenhuma empresa quis 
vincular seu nome, e investir em uma festa que poderá trazer 
causas catastróficas, e as empresas contratadas pela capital para 
a realização da festa, ante a ausência de patrocínio, perceberam 
que não valia a pena participar da licitação.

Sabemos que o gestor público 
deve estar sempre atento as finanças 
do ente que administra, mas os elei-
tores gostariam de ter a segurança 
de que todas as decisões tomadas 
durante a pandemia se basearam 
prioritariamente pensando na saúde 
do povo. A constatação de que a 
desistência da festa de Copacabana 
tem fundo financeiro e não cientí-
fico, gera medo, gera insegurança 
e nos põem a pensar que outras 
decisões tomadas se pautaram por interesses financeiros.

Entendemos o clamor dos comerciantes, a decepção da 
rede hoteleira, mas cremos que mais vale um ano de portas 
abertas lucrando durante todo o próximo ano, a um ano 
tendo que encarar um novo lock down.

O fato é que oficialmente não teremos a tradicional 
festa, mas o Prefeito promete a incrível façanha da queima 
de fogos com música eletrônica sem a presença da popu-
lação. Mesmo sem a festa na Princesinha do Mar, nada 
impede que façamos nossa festa particular em nossa pró-
pria casa, juntamente com nossos parentes com quem já 
convivemos ou com amigos que nos cercam. Não precisa 
ser uma grande festa, mas o suficiente para comemorar-
mos a chegada de 2022, a felicidade de termos vencido 
mais um ano de pandemia com saúde, na esperança de 

Não vai ter,
mas vai ter Réveillon!

Coluna 
Rio Presente

ANTONIO CARLOS
antoniocarloss.rio Professorantoniocarlos.rio

 www.riopresente.com.br

Antonio Carlos dos Santos, é Secretário de 
Ordem Pública, Ex-presidente do Detran/RJ, 

Ex-subsecretário de Estado de Administração e dos 
Programas Segurança Presente e Lei Seca. 

que em 2022 a vida continue caminhando rumo a recon-
quistar tudo o que foi perdido. 

Mais vale renunciarmos a uma noite de aglomeração 
e termos um ano de economia girando, Brasil se recupe-
rando, saúde segura, à uma festa que não se sabe as con-
sequências que trará.

Seja lá como for sua festa de passagem de ano, que 
seja obedecendo as regras sanitárias, os cuidados que já 
conhecemos, resguardando nossas vidas, porque isso é o 
que realmente importa.

Sabemos que o gestor público deve estar sempre 
atento as finanças do ente que administra, mas os 
eleitores gostariam de ter a segurança de que todas as 
decisões tomadas durante a pandemia se basearam 
prioritariamente pensando na saúde do povo

Um terço dos presos 
relata violência na hora 
da prisão, diz Defensoria

C
erca de um terço 
dos presos relata ter 
havido algum tipo 
de violência no mo-

mento da prisão, praticada por 
agentes públicos, incluindo 
policiais militares, policiais 
civis e agentes penitenciários. 
O dado faz parte do relatório 
produzido pela Defensoria Pú-
blica do Estado do Rio de Ja-
neiro, divulgado ontem, refe-
rente ao período de agosto a 
dezembro de 2020. 

Os depoimentos foram 
colhidos durante as audiên-
cias de custódia, quando os 
presos são ouvidos por um 
juiz e um defensor.  

“De agosto de 2020 - 
quando as audiências de cus-
tódia voltaram a ser realiza-
das, após suspensão pela pan-
demia - a dezembro do mesmo 
ano, 475 pessoas presas em 
flagrante relataram ter sofrido 
agressões, principalmente físi-
cas, na maioria das vezes pro-
vocadas por policiais militares 
e no lugar do fato. 

O número representa 31% 
dos 1.920 homens e mulheres 
entrevistados pela Defensoria 
Pública do Rio no período”, 
diz o relatório.

De acordo com a defen-
soria, os dados contrastam 
com a quase absoluta ausên-
cia de denúncias de maus-tra-
tos entre março e agosto do 
mesmo ano, meses em que a 
apresentação dos presos em 
flagrante ficou suspensa, por 
causa da pandemia. 

Segundo dados divulga-
dos pelo Conselho Nacional 
de Justiça (CNJ), nesse perí-
odo, o índice de maus-tratos 
registrado foi de cerca de 1%, 
pois tinham por base somente 
informações escritas nos autos 
das prisões em flagrante.

Das 1.920 pessoas pre-

Tentativa de invasão
à Serrinha tem 

carro incendiado
Uma tentativa de invasão 

de criminosos do Juramento 
ao Morro da Serrinha resultou 
em um confronto de horas que 
deixou em pânico aqueles que 
voltavam para a casa. Na Ave-
nida Ministro Edgar Romero, 
um carro foi incendiado. 

O tiroteio entre facções 
rivais aconteceu no mesmo dia 
em que a Polícia Militar reali-
zou uma operação no local, 
pela manhã.

Na última terça, o 9º BPM 
(Rocha Miranda) já havia rea-
lizado uma incursão ao morro 
para verificar denúncias. 

No alto da Serrinha, uma 
casa que funcionava como 

espaço de lazer a cúpula do 
tráfico local foi encontrada - 
a residência tem piscina, chur-
rasqueiras e até um canil com 
pitbulls. 

No fim da noite de quarta, 
um veículo foi incendiado na 
Edgar Romero. Horas depois, 
começou um grande tiroteio.

Segundo denúncias, trafi-
cantes do Morro do Juramento 
que pertencem ao Comando 
Vermelho tentaram inva-
dir a comunidade de Madu-
reira, controlada pelo Terceiro 
Comando Puro (TCP). 

No fim de novembro, tra-
ficantes da Serrinha tentaram 
ocupar o Juramento.

Veículo 
estava na 
Avenida 
Ministro 

Edgar Romero

sas ouvidas em audiências de 
custódia, 475 afirmaram ter 
sofrido algum tipo de agressão. 

Dessas, 282 foram relatos 
de violência física; 45, física e 
psicológica, e 27, psicológica. 
Quanto aos agressores, os pre-
sos disseram que 225 deles eram 

policiais militares, 26 eram agen-
tes penitenciários e 19, policiais 
civis, entre outros.

Quanto ao lugar onde 
houve as agressões, 259 afir-
maram que ocorreram no local 
dos fatos; 26 em uma delega-
cia de polícia; cinco casos, no 

local da prisão; 17 casos, den-
tro de uma viatura da Polícia 
Militar; e 15 casos, em uma 
viatura da Polícia Civil, entre 
outros locais.

O relatório completo pode 
ser acessado na página da 
Defensoria Pública na internet

Dado é de relatório da instituição no Rio de Janeiro
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 Interceptaçõess  
 telefônicas es 
 áudios revelams 
 crueldade contras
 meninos des 
 Belford Roxos

A
o longo de oito meses de inves-
tigações a Polícia Civil reuniu 
interceptações telefônicas e áu-
dios que levaram à conclusão 

de um crime bárbaro: os primos Alexandre 
da Silva, 10, e Lucas Matheus da Silva, 8, 
e  Fernando Henrique Ribeiro Soares, 11 
anos, foram mortos por traficantes do Cas-
telar, na Baixada Fluminense. Nesta quinta-
-feira, a Polícia Civil realiza operação para 
prender 56 traficantes que atuaram, direta 
ou indiretamente, na morte das crianças. 
Até às 11h, 32 haviam sido presos.

Segundo o jornal O Dia, em 27 de 

dezembro, uma testemunha afirma que 
viu Alexandre com uma gaiola. “Que neste 
momento viu Alexandre com uma gaiola 
de passarinho dentro  e viu também Luiz 
Fernando com outra gaiola, porém vazia. 
(...) Que no dia seguinte os três meninos 
haviam sumido”. 

A mesma testemunha disse que ouviu 
os meninos se programando para “fazer um 
rolo com os passarinhos na feira”. A feira 
de Areia Branca é conhecida pela negocia-
ção de passarinhos, conforme a reportagem 
mostrou em outubro.

Uma outra testemunha disse que ouviu 

de Wille de Castro, o Estala, então gerente 
do tráfico do Castelar, que ele havia matado 
as crianças por elas terem pego o passari-
nho do seu tio. “Nós pegamos as crianças, 
matamos elas, elas estavam roubando no 
morro, pegaram o passarinho do meu tio 
para vender na feira”, segundo o relato. 

A polícia reuniu provas de que os meni-
nos foram autorizados a passar por uma ses-
são de espancamento como castigo; uma 
das crianças não resistiu e, as outras, foram 
mortas como queima de arquivo.

A autorização teria partido dos trafican-
tes Piranha e Doca, chefes do Comando 

Vermelho. Piranha teria sido morto em 
um tribunal do tráfico após repercussão 
do caso; Doca continua atuante no Com-
plexo da Penha.

Uma outra testemunha afirmou que a 
traficante Ana Paula da Rosa Costa, a Tia 
Paula, parou uma moto e foi até o carro 
onde os corpos estavam no porta-malas. 
Ela teria dirigido o veículo até um rio, onde 
os corpos, esquartejados, foram jogados. 
Assim como Estala e Piranha, Paula teria 
sido morta por traficantes do Complexo 
da Penha, por ordem de Wilson Quintani-
lha, o Abelha.  

UM BANDIDO MORTO E DOIS 
BALEADOS APÓS ATAQUE À VIATURA
Um suspeito morreu e outros dois foram baleados, na tarde da 
última quarta-feira, após atacarem a tiros policiais militares no 
bairro Maria Paula, em São Gonçalo, na Região Metropolitana do 
Rio. De acordo com a corporação, eles foram socorridos ao Hospi-
tal Estadual Alberto Torres (Heat), no Colubandê. O trio é acusado 
de atuar com tráfico de drogas na região.
A PM disse que uma equipe do 7ºBPM (São Gonçalo) foi acionada 
para a Avenida Expedicionário Bittencourt Rodrigues para a pre-
venção a roubo de carga. Próximo a um posto de saúde da área, 
os agentes suspeitaram de um grupo atuando na localidade. Mas 
ao fazer a abordagem, foram atacados a tiros.
Após cessar fogo, três criminosos, que não tiveram suas identida-
des reveladas, foram localizados feridos e os demais conseguiram 
fugir. Um deles não resistiu as ferimentos. Houve apreensão de 
uma pistola 9mm, um revólver, grande quantidade de drogas e um 
rádio transmissor.

FORAGIDOS CAPTURADOS NA ZONA NORTE E BAIXADAPRESO COM 50 KG DE 
COBRE FURTADOS NO 
CENTRO DO RIO
Uma equipe do Grupamento de Guar-
das Motociclistas (GGM) prendeu um 
foragido da Justiça após o furto de 
aproximadamente 50 kg de fios de 
cobre na Avenida Presidente Vargas, 
próximo ao monumento de Zumbi dos 
Palmares, no Centro do Rio. Na ação, 
outros dois homens foram detidos, 
mas liberados em seguida.
Segundo a GM, os guardas esta-
vam em deslocamento em direção ao 
Largo da Carioca quando receberam 
a denúncia de pessoas na rua. Che-
gando ao local, a equipe flagrou os 
homens enquanto colocavam fogo no 
material para extrair o cobre. Os guar-
das apagaram o foco de incêndio e 
levaram os três em flagrante para a 6a 

DP (Centro).
Após averiguação, não foi possível 
confirmar a origem do material, mas 
dois deles foram liberados após ave-
riguação e um ficou detido por estar 
foragido. Além dos fios de cobre, foi 
encontrada uma pequena quantidade 
de maconha com o trio, que alegou 
ser para consumo próprio.

PMS DA UPP DO BOREL APREENDEM DROGAS NO CRUZ
Policiais da Unidade de Polícia Pacificadora (UPP) Borel, apreenderam 92 papelotes de maco-
nha e 82 tubos de cocaína, na manhã de ontem. Segundo a PM, as drogas foram encontradas 

após uma troca de tiros com crimino-
sos na Comunidade do Cruz, na Tijuca, 
na Zona Norte. Agentes faziam um poli-
ciamento na região, quando foram ata-
cados, segundo a PM, por um grupo de 
homens armados. Houve confronto e os 
criminosos fugiram. Após estabilizado 
o terreno, as drogas foram encontradas 
e apreendidas no local. A ocorrência foi 
registrada na 20a DP (Tijuca).

Meninos 
foram 
mortos pelo 
furto de um 
passarinho

RONDA DO  POVO

Policiais da 66cDP (Piabetá) prenderam três 
foragidos da Justiça durante ações realiza-
das na Zona Norte do Rio e em Magé, na Bai-
xada Fluminense. Segundo a Polícia Civil, os 
homens, que não foram identificados, são acu-
sados de homicídios e estupro de vulnerável. 
Um deles é acusado de matar a companheira 
e estava foragido há 20 anos. Segundo a Polí-
cia Civil, na última quarta-feira (8), os agentes 
identificaram a localização de um dos foragi-
dos, no bairro Irajá, na Zona Norte. Os policiais 
foram ao local, prenderam um homem e cum-
priram um mandado de prisão pelo crime de 
homicídio. De acordo com as investigações, o 
acusado foi condenado pelo assassinato de 

sua companheira, morta por motivo fútil e sem 
possibilidade de defesa. Na ocasião do crime, 
o autor atingiu a vítima com diversos golpes 
de faca e impediu que vizinhos a socorressem.
Na terça-feira (7), a equipe da 66a DP (Pia-
betá) prendeu outros dois homens. A dupla 
foi capturada após um trabalho de inteligên-
cia da delegacia e, de acordo com o agentes, 
um deles é acusado de assassinato, fruto de 
uma investigação da Delegacia de Homicídios 
da Capital (DHC) e foi condenado a 15 anos 
de prisão. Já o outro detido é investigado pelo 
crime de estupro de vulnerável em um inqué-
rito instaurado na própria 66a DP (Piabetá) e 
foi condenado a 14 anos de prisão.
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A 
última edição do ano da Feijoada do Salgueiro 
acontecerá no próximo domingo, 12 de dezem-
bro, tendo como atrações grandes representantes 
do samba de raiz. Herdeiro de Roberto Ribeiro e 

um dos talentos mais requisitados desta geração, Alex Ribeiro 
se apresentará novamente no palco da Academia do Samba, 
desta vez com show completo, levando todo o legado musical 
da família para o público que já é fiel do evento que acontece 
todo segundo domingo do mês.

Quem também enriquece ainda mais a reunião de sambis-
tas que vêm de todas as partes do Brasil para saborear a igua-
ria preparada pelo cheff Thiago Castro, é Leci Brandão, cuja 
representatividade no mundo do samba é inigualável. Para 
completar a trinca, o grupo Pique Novo agita a quadra com 
sucessos que estão na boca do povo. O encerramento fica por 
conta da bateria Furiosa e de todo o elenco do Salgueiro. Os 
ingressos podem ser adquiridos pelo site da guicheweb com 
valor a partir de R$60 (feijoada inclusa).

A quadra do Salgueiro fica na Rua Silva teles 104 , Andaraí.

Ensaios comerciais confirmados 
 durante todo o mês de dezembro

Para quem não fica sem um bom samba, a vermelha e branca 
segue realizando seus ensaios comerciais todos os sábados a 
partir das 20h na quadra. A abertura fica por conta do grupo 
Pegada Brasileira e o show com todo o elenco salgueirense 
começa às 23h. A entrada custa R$50. Venda de camarotes e 
demais informações pelo telefone (21) 2238 9226.

        

Para estrear em grande 
estilo no Carnaval, a 
cantora Lary Honaiser, 
nova rainha de bateria 
da escola Tradição, está 
fazendo aulas de samba 
no pé. A professora 
escolhida foi Thamires 
Mattos, uma das mais destacadas passistas da Portela.

Thamirão, como é carinhosamente chamada no 
mundo do samba, começou sua trajetória aos 
9 anos como passista mirim da Tradição.

Viih Tube foi um dos principais destaques da “Farofa 
da Gkay”, celebração promovida pela influenciadora 
Gessica Kayane, em Fortaleza. O motivo? A gata 
distribuiu (muitos!) beijos ao longo da festa. Aos 
risos, ela confirmou o saldo em live com Matheus 
Mazzafera: 46 bocas beijadas em três dias de evento.

Pelo Twitter, a ex-”BBB” se divertiu com a 
fama de beijoqueira. “Não peguei sapinho, 
gente, isso que importa”, escreveu.

CULTURA

HORÓSCOPO

Hoje você precisa manter os pés no chão, o que pode ser difícil 
e desafiador, principalmente com relação ao lado financeiro. 
Pode ser que você precise olhar para as suas reservas, para a sua 
organização financeira e não se perder para não gastar mais do 
que deve. Seja generoso ajudando as pessoas.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Dia em que você pode ter alguma decepção ou frustração, 
pois alguma situação que você esperava não deu muito 
certo. Para não se frustrar tanto, mantenha os seus pés no 
chão, veja sempre o outro lado e tenha um plano B; caso 
algo não dê certo, você terá uma saída estratégica.

TOURO
21 abr a 20 mai

Hoje o dia traz bastante realização para você. Essa 
Lua com Netuno em Peixes ajuda você a fluir nas suas 
tarefas e você consegue ter boas conversas e boas 
negociações para ver as suas atividades realizadas.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

Hoje você pode firmar bons acordos com as pessoas à sua volta. É 
um dia em que você consegue tirar dúvidas do seu coração, bem 
como a angústia ou alguma situação que estava te deixando muito 
preocupado, porém vem uma resolução para essa situação e as 
coisas se tornam mais claras, ainda que com essa energia de Netuno.

LEÃO
23 jul a 22 ago

Dia de muita capacidade de se relacionar e de ter atitude 
em contrapartida com as pessoas. Junto com as pessoas, 
você vai mais longe. Dia em que você consegue tomar uma 
atitude em relação a alguma paquera. Quando você toma 
uma atitude, consegue se mostrar e abrir o seu coração.

VIRGEM
23 ago a 22 set

Dia que traz a necessidade de manter os pés no chão. Você pode 
estar mais iludido e com a cabeça nas nuvens, então o dia acaba 
te trazendo para a realidade nua e crua. Pode ser que você se 
frustre ou acabe se magoando com alguma situação, mas, seja 
como for, é um dia de limpeza, um dia de curas.

LIBRA
23 set a 22 out

Dia que traz muito trabalho e em que é preciso arregaçar as mangas 
e colocar intenção, foco e dedicação naquilo que você precisa ver 
realizado e terminado. Não é um dia em que você pode se deixar levar 
por diversão, boemia, conversa paralela e procrastinação. É um dia em 
que você precisa se dedicar, colocar foco e disciplina nas suas ações.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Dia em que é preciso se preocupar com o lado financeiro. 
Tome cuidado com excesso de gastos, de devaneios ou de 
promessas, principalmente no âmbito amoroso. Mantenha 
os pés no chão, porque depois você vai ser cobrado por 
isso, o que não vai ser muito legal.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

Dia em que você precisa e deve se permitir. Você deve sair um 
pouco da sua rotina. Tem passeios, viagens ou alguma situação 
nova chegando para você, trazendo muitas alegrias. O dia 
também é muito propício para estudar, fazer planos e deixar a 
imaginação correr solta.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

Hoje você está com muita criatividade, então é importante colocar 
essa criatividade em ação. Não é um dia em que você pode deixar 
as ideias ficarem fluindo. Pegue as ideias e comece a colocá-las em 
ação. Você pode também receber muita ajuda das pessoas à sua 
volta para ver as suas intenções e seus desejos realizados.

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

Hoje é um dia em que você pode realmente se divertir mais. 
Você não vai conseguir ter muito foco nas suas tarefas, pois 
não tem tanta realização nem muita produtividade. Tenha em 
mente que você vai ter um dia um pouco mais light. Dia com 
muitas atividades com as pessoas de quem você gosta.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

O dia de hoje traz para você a necessidade de autoconfiança, 
porque pode ser caótico e desafiador. É importante ter 
consciência de que não vai dar para controlar tudo, então você 
pode ficar estafado e angustiado. Solte e delibere. Cuide da sua 
saúde, principalmente da saúde mental, psicológica e mental.

PEIXES
19 fev a 20 mar

dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES MUNDO DOS 

FAMOSOS

RAINHA DA TRADIÇÃO FAZ AULAS DE 
SAMBA PARA BRILHAR NO CARNAVAL

Fotos: Divulgação

RIO DE JANEIRO, SEXTA-FEIRA, 10 DE DEZEMBRO DE 2021

VIIH TUBE BEIJOU 46 PESSOAS 
NA ‘FAROFA DA GKAY’

SALGUEIRO REALIZA ÚLTIMA 
FEIJOADA DO ANO COM 
MUITO SAMBA DE RAIZ

SERVIÇO
Feijoada do Salgueiro edição Dezembro

QUADRA DO SALGUEIRO( Rua Silva Teles, 104 – Andaraí)

12 de dezembro (domingo)
a partir das 13h

Atrações: Alex Ribeiro, Leci Brandão e Pique Novo; encerramento: 
Bateria Furiosa e elenco show

Classificação: livre
Informações e vendas: 

(21) 2238 9226 
https://www.guicheweb.com.br/feijoada-do-salgueiro_15505

Alex Ribeiro, Leci Brandão e Pique Novo fazem a 
festa na Academia no próximo domingo
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dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES

Fotos: Divulgação

APÓS 2 ANOS, A FEIRA DAS YABÁS 
RETORNA NESTE DOMINGO

A 11ª edição do Rio 
Gastronomia acontecerá 
entre os dias 9 a 12 e 16 a 
19 de dezembro, em novo 
local, mais amplo, aberto 
e convidativo: o Pião do 
Prado, no Jockey Club Bra-
sileiro, na capital carioca. 
Realizado pelo jornal O 
GLOBO há uma década, 
os ingressos para o maior 
evento de gastronomia do 
Brasil podem ser adquiri-
dos no site.

O evento presencial 
seguirá os protocolos sani-
tários contra a Covid-19 ela-
borados em parceria com 
o Hospital Sírio-Libanês e 
pelas autoridades de saúde 
para uma experiência ainda 
mais segura para o público e 
os profissionais envolvidos. 
Também será exigido o pas-
saporte da vacina, digital ou 
físico, com documento de 
identificação.

O valor dos ingressos 
do terceiro lote promocio-
nal para os dias de semana 
(quinta e sexta) é R﹩ 55, e 
para os finais de semana 
(sábado e domingo), R﹩ 65. 
O público também poderá optar por adqui-
rir o ingresso solidário Mesa Brasil Sesc RJ 
com 30% de desconto, fazendo uma doação 
de R﹩ 10 ou R﹩ 5 que será revertida em ali-
mentos para o projeto.

Entre os restaurantes participantes, filiais 
dos renomados Gruta de Santo Antônio, 
Naga, Gero, Escama, Pedro do Artagão, Pabu 
Izakaya, Giuseppe Grill, Mamma Jamma, 
Teva, entre outros, que vão oferecer versões 
pockets de seus cardápios, além do prato Rio 

Gastronomia pelo preço de R﹩ 25. Tutto Nho-
que, COGU, Espírito de Porco e Ceviche da 
Fabi e muito mais estão na lista de food tru-
cks participantes do evento.

Uma das grandes novidades deste ano é 
a roda-gigante de 20m oferecida pela Loft. 
Com uma posição privilegiada, os partici-
pantes poderão aproveitar uma das vistas 
mais encantadoras do Rio. O ingresso cus-
tará R﹩ 15 individual e R﹩ 50 a cabine para 
até 4 pessoas.

C
onsiderada por di-
versos órgãos de co-
municação “uma 
das 10 coisas mais 

cariocas”, a Feira das Yabás é 
o retrato de um Rio de Janei-
ro que, algumas décadas atrás, 
muitos achavam que não exis-
tia mais. No bairro de Oswal-
do Cruz, na grande Madureira 
– que Marquinhos de Oswaldo 
Cruz define como “uma espé-
cie de África no coração da ci-
dade maravilhosa” – tradição é 
algo que se passa de geração a 
geração. Todos que por lá pas-
saram, carregam de uma for-
ma ou de outra a alma desse 
lugar sagrado de nossa cultu-
ra, principalmente no campo 
das artes. Assim, levam o seu 
lugar para o mundo.

O reencontro acontece 
neste domingo, em Oswaldo 
Cruz, na Praça Paulo da Por-
tela, a partir das 13h.

Pensando nessa espé-
cie de “rito de passagem”, a 
Feira das Yabás, que estará de 
volta após 2 anos, vai contar 
e encantar falando da magia 
que esse território sagrado 
nos proporciona.

Na abertura, jovens de 
uma nova geração da região, 
todos escolhidos a dedo por 

Marquinhos de Oswaldo 
Cruz, farão uma viagem poé-
tica e musical no tempo e no 
coração. Reviverão os regio-
nais, que tocavam alegrando 
e fazendo bailes nas festas 
das casas suburbanas. 

Já a mais tradicional roda 
de samba da cidade, a da Feira 
das Yabás, comandada por 
Marquinhos de Oswaldo Cruz, 
fará um passeio pelas músi-
cas das tradicionais comu-
nidades de samba da cidade. 
Estácio será interpretado por 
Márcio Wanderlei, Mangueira 
por Nina Rosa, Serrinha por 
Lazir Sinval, e Oswaldo Cruz, 
é claro, por Marquinhos, que 
trará como convidado espe-
cial alguém que foi criado e 
formado pelas tradições da 
região da Grande Madureira: 
o Maestro Rildo Hora.

Após meses sem reencon-
trar com a comunidade tijucana 
nas ruas, devido à pandemia de 
Covid-19, o Império da Tijuca 
recomeça firme seus ensaios 
para realizar uma grande apre-
sentação na Marquês de Sapu-
caí no segundo dia dos desfi-
les da Série Ouro do carnaval 
carioca. Com o objetivo de repe-
tir a excelente apresentação feita 
no lançamento do CD para 2022 
da Liga RJ, a verde e branca con-
voca todos os seus componentes 
para o primeiro ensaio de rua, 
que acontecerá neste domingo, 
dia 12 de dezembro, às 17h na 
rua Conde de Bonfim, esquina 
com rua José Higino.

O vice-presidente, Luan 
Teles, ressalta a importância 
de recomeçar imediatamente 
os treinos de canto da comu-
nidade. “Temos um excelente 
enredo e um samba conta-
giante. Nosso hino para o pró-
ximo carnaval vem sendo extre-
mamente elogiado pelos sam-
bistas e pela mídia.

Agora o papel é da comuni-
dade, de emocionar a Avenida. 
Estamos focados em conse-
guir dos nossos componentes, 
a mesma dedicação que toda 
a equipe que planeja o carna-
val tem. O sucesso do nosso 
carnaval dependerá do esforço 
de todos e o trabalho da Har-
monia é um dos fatores essen-
ciais para que nós alcancemos 

o nosso objetivo”, conclui.
Os treinos já acontecem 

todas às terças-feiras, a partir 
das 20h, na quadra da escola, 
no Morro da Formiga, agora, 
serão estendidos à uma das 
principais ruas da Tijuca, por 
sete domingos: 12 e 19 de 
dezembro; 09 e 23 de janeiro; 
06, 13 e 20 de fevereiro.

Todos os segmentos têm 
presença obrigatória. Os inte-
ressados em desfilar pelo Impé-
rio da Tijuca devem se apres-
sar pois as vagas para vestir as 
cores da agremiação em 2022 
estão acabando. Basta aces-
sar o site www.imperiodati-

juca.com.br e entrar em con-
tato com o responsável pela 
ala de interesse.

A Império da Tijuca brigará 
pelo retorno ao Grupo Especial 
com o enredo “Samba de Qui-
lombo - a resistência pela raiz”, 
de desenvolvimento do carna-
valesco Guilherme Estevão. A 
agremiação será a sétima escola 
a pisar forte na Marquês de 
Sapucaí no sábado de carna-
val, dia 26 de fevereiro de 2022.

• A quadra do Império da 
Tijuca fica localizada na  
Rua Medeiros Pássaro,  
nº 84 - Tijuca.

SERVIÇO
Feira das Yabás

Praça Paulo da Portela, Oswaldo Cruz

12 de dezembro (Domingo)
a partir das 13h

Evento gratuito
Mais informações: (21) 97036-4543

Classificação: Livre

Império da Tijuca volta 
às ruas e recomeça os 
ensaios de comunidade

Componentes da verde e branca tijucana se concentram 
na Conde de Bonfim, na altura da José Higino

Rio Gastronomia terá shows de  
Geraldo Azevedo e Teresa Cristina

Maior evento de gastronomia do Brasil retorna ao Jockey 
Club Brasileiro nos dias 9 a 12 e 16 a 19 de dezembro

SERVIÇO
11ª edição do Rio Gastronomia

PIÃO DO PRADO - JOCKEY CLUB BRASILEIRO
  Praça Santos Dumont, 31 - Gávea

Venda de Ingressos: Pelo site
Valores:

Dia de semana (quinta e sexta): a partir de R﹩ 55
Final de semana (sábado e domingo): a partir de R﹩ 65

* Crianças até 10 anos não pagam
Descontos: Informações sobre descontos para assinantes 

dos jornais O GLOBO e Valor Econômico, e clientes Santander 
estão no site oficial.

O reencontro 
acontece neste 
domingo, em Oswaldo 
Cruz, na Praça 
Paulo da Portela, 
a partir das 13h.
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PAPAI NOEL QUE CURTE GIN
A Bhar! Ginteria 
Descolada com 
seus drinques 
que só não são 
mais divertidos 
do que deliciosos 
está sempre por 
aqui, né?! Não 
tem jeito, somos 
muito fãs do jeito 
da casa de servir 
esse destilado 
que ganhou 
tanto espaço 
na coquetelaria 
brasileira.

E é claro que o 
Natal não poderia 
ficar de fora 

do sempre divertido e criativo menu do barzinho que mora no nosso coração.

Para celebrar o clima natalino, a casa lançou dois drinques especiais: Um deles é o 
Presente de Natal (Gin, xarope de Cramberry, toque de canela, xarope de morango e 
espumante) e o Luzes de Natal (Vodka, xarope de maçã verde, xarope de limão Ratcho 
e espuma brilhante de frutas vermelhas). O instagram é @bharginteriadescolada.

Ainda sem 
confirmações e 
certezas sobre as 
festas de virada do 
ano no Rio, o que 
temos que fazer é nos 
programarmos para 
passar em segurança 
e respeitando as 
regras de restrições. 
Mas para quem quiser 
comemorar, segue 
aqui uma diquinha.

Pela primeira vez em cinco anos, o Garoa do Leblon vai funcionar na virada do ano. Das 21h às 
4h, estará aberto ao público com cardápio de comidinhas e drinques exclusivos para a data.

A estrela da noite é o Gitano (a mistura afrodisíaca de gin, caju, açafrão, 
combinada com xarope de gengibre e água tônica), um dos coquetéis 
mais pedidos da casa. Para quem vai no tradicional, espumante Farfalla 
Brut (elaborado a partir da harmonização das uvas Pardina e Eva.

E para a ceia, Bacalhau Espiritual (bacalhau desfiado com batata e queijo gratinado) 
e sanduíche de pernil (pernil desfiado na baguete, maionese apimentada e molho 
chimichurri) estão entre as opções de comes. O instagram é @garoarj.

RIO DE JANEIRO, SEXTA-FEIRA, 10 DE DEZEMBRO DE 2021

A 
Federação Brasi-
leira de Bancos 
(FEBRABAN), 
por meio do Ins-

tituto Febraban de Educação 
(INFI), irá oferecer cursos gra-
tuitos de capacitação profissio-
nal a jovens negros e negras 
formados pelo Programa Ci-
berEducação Cisco do Brasil. 
A uniciativa faz parte do pro-
jeto SOMAMOS, criado em 
2018 para ampliar o acesso de 
afrodescendentes no mercado 
de trabalho, especialmente o 
setor financeiro.

O programa já formou 
1.750 profissionais de ciberse-
gurança nos últimos 12 meses, 
sendo 43% destes negros ou 
pardos autodeclarados, aju-
dando assim no desenvolvi-
mento da nova geração de 
jovens talentos de segurança 
cibernética do país.

O curso terá duração de 
96 horas, e a capacitação será 
ministrada de forma online, 
com aulas ao vivo e conte-
údo em EAD sobre relaciona-
mento interpessoal, planeja-
mento de carreira com aborda-
gem de métodos ágeis, Linke-
dIn, comunicação empresarial 
e educação financeira, além 
de conteúdos técnicos sobre 

os mecanismos de funcio-
namento do Sistema Finan-
ceiro Nacional, Macroecono-
mia e Prevenção a Lavagem de 
Dinheiro, considerados essen-
ciais para atuação em institui-
ções financeiras.

Para participar, os interes-
sados deverão responder a um 
questionário com seus dados 
pessoais, declaração de etnia, 

interesse no mercado finan-
ceiro, disponibilidade e com-
promisso, além de submeter 
uma carta de candidatura deta-
lhando perfil, motivações pes-
soais e as razões que levaram 
à escolha pela formação.

O projeto SOMAMOS é 
resultado da evolução do “Pro-
grama FEBRABAN de Edu-
cação para Diversidade e já 
capacitou 12 turmas em São 
Paulo (2018-2019) e Salvador 
(2020). Dos 321 jovens forma-
dos em São Paulo, 191 termi-
naram o curso já empregados 
em companhias do segmento 
financeiro, da indústria e do 
setor de serviços. Os alunos 
ocuparam prioritariamente 
posições de estágio e foram 
contratados como emprega-
dos efetivos também em áreas 
como comercial, sustentabili-
dade, auditoria e jurídico.

Reprodução

Tá na Mesa

LARISSA LUZ

colunatanamesa@gmail.com

@colunatanamesa

Febraban oferece cursos gratuitos 
profissionalizantes para jovens negros

SERVIÇO

 O Instituto de Longevidade 
MAG está disponibilizando 328 
cursos totalmente online e gra-
tuitos. As capacitações estarão 
abertas para toda a população 
e é composta por vídeoaulas, 
que têm como objetivo apri-
morar competências adquiri-
das ao longo da vida profissio-
nal. As inscrições devem ser 
feitas pelo site do Instituto e 
não exigem formação prévia 
ou limite de idade.

De acordo com o diretor-
-executivo do Instituto de Lon-
fevidade MAG, Henrique Noya, 
“essa é uma excelente oportu-
nidade para pessoas com mais 
de 50 anos se atualizarem sobre 
novas tecnologias”.

“O mercado de trabalho 
exige cada vez mais. Por isso, 
os treinamentos do Instituto 
podem ser uma forma de melho-
rar a qualificação profissional 
sobretudo as pessoas 50+, que 

encontram mais dificuldades 
de recolocação por conta de 
etarismo sem pagar a mais por 
isso”, completa o executivo.

Os módulos disponíveis 
abordam temas como gestão 
financeira, com foco no controle 
das finanças pessoais; marke-
ting, com módulos sobre ges-
tão e atendimento mais efi-
cientes e maneiras de utilizar 
as redes sociais em benefício 
dos negócios; informática, com 
aulas sobre ferramentas como 
Excel, Word, PowerPoint e Goo-
gle; além de um curso completo 
de comunicação oral e inglês 
básico. No final, o participante 
testa os conhecimentos adqui-
ridos ao longo das aulas para 
receber o certificado.
• Para se inscrever, basta 
acessar o site https://insti-
tutodelongevidademag.org/
beneficios/cursos-de-requali-
ficacao

Longevidade abre 328 
cursos gratuitos e online 

sem limite de idade

O programa já formou 1.750 profissionais de 
cibersegurança nos últimos 12 meses 

Você já tomou alguma cachaça premiada? Que tal experimentar 
mais de um rótulo premiado? Se a sua vibe é a bebida brasileiríssima 
não dá para perder essa ação da Academia da Cachaça. É uma 
degustação com rótulos premiados fabricados no estado do Rio.

A “Experiência da Cachaça”, criada em parceria com a 
Apacerj (Associação dos Produtores de Cachaça do Estado 
do Rio de Janeiro) vai até 19 de dezembro nas duas lojas da 
Academia da Cachaça, na Barra da Tijuca e no Leblon.

Os apreciadores da terão a oportunidade de degustar cerca de 
15 rótulos da bebida que já receberam as maiores premiações 
nacionais e internacionais de destilados. O público poderá escolher 
4 doses de 20ml de diferentes cachaças para uma degustação 
especial, acompanhada de uma porção de torresmo e do tradicional 
caldinho de feijão da casa. O instagram é @academiadacachaça.

A comida vegana conquista cada vez mais adeptos, seja 
pela questão da saudabilidade ou mesmo por sua razão 
principal – a defesa da causa animal. E é claro que o 
cardápio de Natal não poderia ficar de fora da história.

Então, se essa é a sua vibe, se liga no Vegan Vegan, um dos 
restaurantes veganos mais famosos do Rio. E o cardápio criado 
pelos chefs Jan Carvalho e Thina Izidro é daqueles que derruba 
o queixo de quem acha que comida vegana é só salada.

De quiches à lombo vegetal e rabanadas assadas, as criações 
para esse ano oferecem soluções não só veganas e saudáveis. 
O destaque é para substituir os tradicionais assados de fim de 
ano. A sugestão do Vegan Vegan é o Lombo de Seitan (lombo 
feito da proteína do trigo, recheado de tofu defumado e coberto 
por molho de laranja ao shoyu e especiarias. Ainda é servido 
com ameixa preta, nozes, damasco e pimenta biquinho).

Os pedidos podem ser feitos até o dia 18/12, com entregas previstas 
para os dias 21, 22 e 23/12. O instagram é @veganveganoficial.

 EXPERIÊNCIA ÚNICA E PREMIADA

E é claro que o Natal não fica completo sem os tradicionais pane e 
chocotones. Mas e se neste ano você quebrar a tradição e escolher algo 
diferente? Nossa dica vem da Confeitaria Manon, que fica no Centro do Rio. 
São os chocotones sabores Sonho de Valsa e Oreo, com chocolate trufado.

Eles são feitos artesanalmente na casa e ainda tem a opção de 
vir em uma latinha comemorativa simplesmente linda, o que 
transforma a iguaria em um belo (e delicioso) presente de Natal.

Para quem curte as queridinhas rabanadas, lá na Manon elas 
são feitas no Pão Petrópolis, servidas na versão tradicional ou 
com recheio de Nutella e Doce de Leite. Delícia, né?! 
O instagram é @confeitaria_manon

 PARA FECHAR A SOBREMESA 

FOTOS: DIVULGAÇÃO

Continuamos com nossas dicas para você montar sua ceia de Natal na sua casa ou reservar 
um almoço ou jantar especial em um restaurante que te conquiste. O que importa é celebrar 

a data junto de quem você mais ama e, de preferência, com comidinhas gostosas.

JINGLE BELLS VEGANO E CRUELTY FREE

PARA SABOREAR E CELEBRAR

VARIEDADES

 VIRADA DO ANO NO GAROA 
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Mundialito 
de Futevôlei 
acontece 
na Praia 
de Icaraí

U
m passeio rápido 
pela Praia de Ica-
raí, principalmente 
durante a semana 

à noite, mostra o quão grande 
é o futevôlei na cidade. E, por 
isso, o Mundialito de Futevô-
lei não poderia ocorrer em ou-
tro lugar que não fosse a Praia 
de Icaraí. Neste fim de sema-
na (10, 11 e 12), duplas de di-
versas partes do mundo esta-
rão no município para disputar 
o torneio.

Grandes nomes da moda-
lidade da Colômbia, Paraguai, 
Uruguai, Peru, Argentina, Áus-
tria, Hungria, Angola, Chile, 
Canadá, França e Brasil, claro, 
movimentarão  a semana espor-
tiva em Niterói.  O evento terá 
transmissão ao vivo pelo canal 
SporTV. 

A competição acontece em 
uma mega estrutura que dará 
a oportunidade de atletas ama-
dores jogarem em uma arena 
de nível mundial. Isto porque, 
simultaneamente ao Mundia-
lito, acontecerão as finais da pri-
meira edição do Niterói Open, 
trazendo nomes de peso de 

Evento conta com atletas de 12 países e ocorre nos dias 10, 11 e 12 de dezembro

vários municípios.  
E no fim de semana ante-

rior foi realizada a edição 28 
do TAFC (Team Águia Foo-
tvolley Cup).

No Mundialito o Bra-
sil estará representado pelas 
seguintes duplas masculinas: 
Franklin - Hiltinho, Paraná - 
Tavinho, Rafael Longo - Michel 
e Bruno Barros - Gustavo. Já 
na disputa feminina estão as 
duplas Monique - Amanda, 
Sabrina - Bianca e Mari Fidé-
lis - Vanessa Tabarez. Moni-
que, inclusive, é a única repre-
sentante niteroiense no Mun-
dialito. “Fico muito feliz em 
poder participar de um torneio 
internacional na minha cidade. 
É um orgulho muito grande e 
vou me empenhar muito para 
conquistar esse título”, afirmou 
Monique.

O organizador do evento, 
Marcio Carrete, fala sobre a 
importância de sediar o Mun-
dialito: “O futevôlei cresce a 
cada dia na cidade, temos mui-
tos atletas e jovens interessados 
na modalidade, e realizar um 
campeonato desse porte mostra 

que estamos evoluindo dia após 
dia na divulgação do esporte”.

“Aos poucos os eventos 
esportivos estão voltando a 
ser promovidos e apoiados pela 
Secretaria de Esportes de Nite-
rói, através da Prefeitura Muni-
cipal, e quando nossa cidade 
recebe  eventos de grande porte 
como estes, que contará com 
a presença de nomes de peso 

como Romário, Djamalmi-
nha, Chay entre outros, além 
da  niteroiense Monique, que 
eleva o nome de Niterói ainda 
mais ao topo do futevôlei, pas-
samos, além de projeção nacio-
nal no cenário esportivo, a gerar 
receita para o município, de 
muitas formas, como  serviços 
e turismo,” conclui o secretá-
rio de Esporte e Lazer de Nite-

rói, Gallo.
O evento que tem apoio da 

Secretaria de Esporte e Lazer 
de Niterói- SMEL, através da 
Prefeitura Municipal é aberto 
ao público e para entrar é neces-
sário apresentar a carteira de 
vacinação e levar 1kg de ali-
mento não perecível. A capa-
cidade do local está limitada 
a 80%.

SERVIÇO
Mundialito de Futevôlei
Praia de Icaraí, Niterói (altura 
da Rua Belizário Augusto)
10/12 (sexta-feira): 13h às 17h
11/12 (sábado): 8h às 17h
12/12 (domingo): 9h às 13h

FINAL NITERÓI OPEN
11 e 12/12 (sábado e domingo) 
8h às 18h

A linda modelo, Mary Dainezi.Volta hoje em nossa coluna, com novas fotos, para ale-
gria dos nossos leitores! Ela nasceu no interior de SP Itapira e é modelo desde os 15 
anos,recentemente mora em Campinas. Nossa Musa do Rodeio de Itú é rainha de vários 
rodeios da região . A coluna tem feito sucesso em todo o Brasil e recebemos  material 
varias modelos para serem divulgadas no Rio de Janeiro.  Mary com certeza vai arreben-
tar com sua participação no jornal o Povo. E você gata também pode ser mais uma divul-
gada em nossa coluna, agende sua vinda para fazer seu ensaio.

gangdacidade@gmail.com 
JAGUAR

ENTREVISTA
MODELO; MARY DAINEZY 

MORADORA: ITAPIRA, SÃO PAULO

FOTOS: DIVULGAÇÃO

Material produzido por Jaguar. Quer ser a Gata 
do Povo? Entre em contato com a jaguar produ-
ções (21) 9 9919-9182 ou envie um e-mail para:  
gangdacidade@gmail.com 

Praia: Arraial Cabo 

Comida: Frutos do mar 

Música: eletrônica,samba,sertanejo 

Viagem; Grécia 

Qualidade; extrovertida 

Defeito: Ansiosa 

Signo: Aquário 

Sonho de consumo: instabilidade financeira 

Livro: O poder do hábito 

Point: Pesqueiro praia da Reserva 

Posaria para uma revista masculina: talvez 

Objetivo de vida: Realizar meus sonhos 

Perfume: 212 sexy 

O que faz para manter a forma : tenho uma 
alimentação saudável 

Filme: Milagre na cela 7, Como eu era antes de 
você . 

O homem ideal para você tem que ser : 
carinhoso, cavalheiro e que saiba como tratar 
uma mulher .

Parte do seu corpo que mais gosta: olhos

O melhor lugar para fazer amor é: 
qualquer lugar com a cia perfeita ! 
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STJD recebe sete notificações 
por homofobia no futebol

O 
Coletivo de Torcidas 
Canarinhos LGB-
TQ protocolou sete 
notícias de infração 

no STJD por causa de atitudes 
homofóbicas de torcidas em jo-
gos que aconteceram entre o fi-
nal de outubro e o início de de-

zembro. O pedido é que os times 
citados sejam denunciados no 
artigo 243-G do Código de Jus-
tiça Desportiva, que trata sobre 
discriminação. Os clubes denun-
ciados pelo coletivo são: Flumi-
nense, Internacional, Náutico, 
Ceará, Atlético/MG, Remo, Pay-

sandu e Corinthians. 
As informações foram enca-

minhadas para o procurador-
-geral do STJD, Ronaldo Pia-
cente. Cabe a ele decidir se 
haverá denúncia ou não.

O coletivo usou informações 
da imprensa, vídeos de redes 

sociais e súmulas das partidas 
para apresentar as notícias de 
infrações. Foram relatados cân-
ticos homofóbicos por torcidas 
e também insultos direciona-
dos a determinados jogadores.

Um dos exemplos foi a par-
tida entre Fluminense e Inter-

nacional, em 24 de novembro, 
em que os torcedores tricolores 
cantaram uma música ofensiva, 
o que fez com que a organiza-
ção da partida pedisse, através 
do sistema de som e imagem do 
Maracanã, que parassem com a 
canção. A música cantada pelos 

tricolores foi a mesma que fla-
menguistas entoaram em uma 
partida contra o Grêmio pela 
Copa do Brasil. 

Há um mês, o rubro-negro 
foi condenado a pagar R$ 50 
mil por causa dessa atitude da 
torcida. 

Jornais espanhóis afirmam que Marcelo 
volta ao Fluminense em 2022

Com seu contrato che-
gando ao fim no Real Madrid, 
os jornais da Espanha já estão 
noticiando uma possível volta 
de Marcelo ao Brasil, mais pre-
cisamente para o Fluminense, 
clube pelo qual o brasileiro foi 
revelado em 2005 e tem um 
enorme carinho.

De acordo com os jornais 
espanhóis, o possível retorno 
do lateral esquerdo pode estar 
relacionado com a vontade e 
esperança que Marcelo tem 
em disputar a próxima Copa 
do Mundo, que acontecerá no 
Catar, em novembro de 2022.

Os rumores são de que o 
time carioca não medirá esfor-
ços pela contratação do joga-
dor, redirecionando o dinheiro 
que iria gastar na contratação 
de Daniel Alves, que acabou 
não fechando com o clube e 
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Pelé é internado para tratamento
de tumor do cólon

Pelé voltou a ser internado 
no Hospital Israelita Albert 
Einstein para dar sequência ao 
tratamento do tumor de cólon, 
identificado em setembro deste 
ano.O ex-jogador deu entrada 
no hospital na segunda-feira. 
Segundo o boletim médico 
divulgado nesta quarta-feira, 
o paciente está estável, e a pre-
visão é que receba alta nos pró-
ximos dias.

Abaixo o boletim médico 
completo:

São Paulo, 08 de dezem-
bro de 2021 – Edson Arantes 
do Nascimento encontra-se 
internado no Hospital Israe-

lita Albert Einstein para dar 
sequência ao tratamento do 
tumor de cólon, identificado 
em setembro deste ano. O 
paciente está estável, e a pre-
visão é que receba alta nos pró-
ximos dias.

No mês passado, Pelé vol-
tou a falar sobre sua saúde. Aos 
81 anos, o Rei afirmou que está 
bem, “a cada dia melhor”, em 
legenda de foto simulando sua 
comemoração de socos no ar. 
“Acho que nem mesmo a más-
cara para minha proteção con-
segue esconder a minha felici-
dade”, escreveu.

Pelé passou um mês inter-

nado no Hospital Albert Eins-
tein, entre agosto e setembro, 
para tratar tumor no cólon 
direito. O ex-jogador teve alta 
no dia 30 de setembro e foi 
encaminhado ao tratamento 
de quimioterapia após a cirur-
gia para a remoção do tumor. 

No dia 23 de outubro, o 
Rei comemorou o aniversá-
rio de 81 anos. Ganhou cari-
nho do Santos e de personali-
dades do esporte, como Cris-
tiano Ronaldo e Tom Brady. 
“São 81 anos de vida, com 
muitas vitórias. E a principal 
delas é comemorar ao lado de 
vocês”, postou

Lateral brasileiro sonha com uma vaga na Copa do Mundo do Catar

voltou para o Barcelona, na 
Espanha.

Marcelo está há 15 anos 
no Real Madrid, porém, não 
vem tendo espaço na equipe 

principal nas últimas partidas. 
O jogador disputou 533 jogos 
com a camisa do clube Meren-
gue, marcando 38 gols e dando 
101 assistências.

Nelson Perez/Fluminense

Douglas Souza 
deixa a Itália após 
apenas 10 jogos

Terminou a passagem do ponteiro Douglas Souza pelo 
vôlei italiano. Na manhã desta quinta-feira, o campeão 
olímpico em 2016 publicou uma foto no Instagram, com 
a seguinte legenda: “começando a saga que eu tanto espe-
rava”, com a bandeirinha do Brasil.

É o fim da curta trajetória dele pelo time do Vibo Valen-
tia, da Itália. Foram apenas dez jogos, com duas vitórias. 
Como publicado pelo Web Vôlei, Douglas vinha relatando 
dificuldades de adaptação e decidiu voltar para o Brasil.

Mais cedo, no Twitter, o jogador já tinha feito outra pos-
tagem relacionando a volta para o Brasil como um termo 
muito usados nos games: “comeback”, em português, volta.

“E veio aí o comeback que eu tanto esperava”, escre-
veu, colocando ainda um emoji de coração e outro com a 
bandeira do Brasil.


